
Steve Borda – candidat au poste de directeur régionale de l’AAC – Nouveau-
Brunswick, Île du Prince-Édouard 
 
Bonjour, je m'appelle Steve Borda, je suis originaire de Delhi en Ontario, mais je vis près de Sussex 
au Nouveau-Brunswick depuis 1997. J'ai eu des chiens toute ma vie, j'ai grandi dans des fermes à 
tabac mais je n'avais jamais envisagé l'agilité jusqu'à ce que Patti et moi ayons nos premiers border 
collies (Minnie et Maddie) en 2006.  
 
Nous avons commencé à prendre des cours avec elles en 2009 et nous sommes accros depuis. Les 
deux filles ont obtenu leur ATChC et Maddie a obtenu son prix mérite argent et son prix versatilité 
argent. Maddie a remporté le championnat régional trois fois et a obtenu des 1re et 2e places en 
sauteur au championnat national. Nous avons maintenant trois autres border collies, Bigsby, 8 ans, 
qui a remporté le championnat national cette année et le championnat provincial pendant trois années 
consécutives, son frère Renegade qui a 7 ans, participe régulièrement à des compétitions et 
maintenant nous avons Five, 9 mois (le fils de Renegade) qui est à l’entraînement. 
 
Je suis membre du comité de l’équipement de l'AAC depuis 5 ou 6 ans. Je suis directeur régional pour 
le Nouveau-Brunswick et l'Île-du-Prince-Édouard depuis deux ans. Je suis président du Fundy Agility 
& Sports Team. Je suis l'un des organisateurs de notre championnat régional depuis 6 ans et je suis 
monteur de parcours au championnat national. J'ai monté des milliers de parcours parce que je me 
porte volontaire pour aider à monter chaque parcours de chaque concours auquel je participe. C'est 
juste moi, toujours prêt à aider. Je construis également de l'équipement d'agilité et j'enseigne pendant 
mon temps libre lorsque je ne travaille pas à temps plein comme instructeur en soudage et directeur 
général d'un centre de formation et d'examen en soudage. 
 
J'aime m'impliquer dans tous les aspects de l'agilité; cependant, je le fais pour le plaisir et j'aime le 
lien que cela crée entre le maître et le chien... Il n'y a rien de tel. J'ai aimé faire partie du conseil 
d'administration et j'ai beaucoup appris sur le fonctionnement de l'AAC. Si je suis réélu, j'ai hâte de 
continuer à contribuer à l'amélioration de l'AAC et d'aider les membres de ma région à communiquer 
avec le conseil d'administration. 
 
Merci pour votre soutien, 
 
Steve Borda 
 


